



Santiago, 28 de julio 2016

“Guten Tag! ¡Buenos días! Hello! Bonjour!

Grüßen stärkt unsere Gemeinschaft. Un saludo que reúne a nuestra comunidad.”

Celebración del 1° de Agosto “¡Esto es típico suizo!”

Muy estimados padres,
queridas alumnas y queridos alumnos,
estimadas y estimados colegas,
queridas amigas y queridos amigos del CSS en Chile y el mundo,



Como ya es tradición en nuestro Colegio Suizo de Santiago, les invito muy cordialmente a la fiesta conmemorativa del 1° de Agosto.

Los alumnos de enseñanza básica han preparado unas lindas presentaciones para toda la comunidad y los cursos de enseñanza media ofrecen guardería infantil, cafetería y la tradicional salchicha.

El acto se realizará el **lunes 1° de agosto 2016, a las 19.30 horas**, en el gimnasio del CSS. Habrá estacionamiento por el Club Suizo, de 18:15 a 22:00 horas. ¡Les esperamos!

Saludos cordiales,

Claudia Engeler
Directora

Tarjeta diseñada por Ignacia Vergara del 6°B.